

# Le Fennec



Le fennec se nourrit de souris, de petits oiseaux, de lézards, de poissons de sable ou d'insectes.



La nuit, les longues oreilles du fennec lui permettent d'entendre les plus petits bruits que font ses proies, ce qui lui permet de ne pas faire de longues recherches dans le désert. Le fennec est un redoutable chasseur, rusé et véloce. Il est parfaitement adapté au climat aride.



Le fennec est monogame et les couples restent unis toute la vie. La saison de reproduction a lieu entre janvier et février. La femelle donne naissance à une portée de 2 à 5 petits entre mars et avril, après 50 à 53 jours de gestation. Les petits sont aveugles à la naissance, ils ouvrent les yeux au bout de 2 semaines.



Les ennemis des fennecs sont les hommes. Beaucoup d'entre eux en font des animaux de compagnie, mais sa constitution est faite pour vivre dans le désert et ne s'accommode pas d'un autre environnement, donc il en meurt souvent.



Le fennec habite les déserts du nord de l'Afrique, la dépression de Qattara et jusqu'en Arabie saoudite. L'habitat du fennec est un terrier, creusé dans le sable ou dans de petites grottes.



Le fennec a de très longues oreilles (pouvant mesurer jusqu'à 10 centimètres), un nez assez long, de longues moustaches et une queue relativement longue, plate et touffue. On le surnomme renard de poche, du fait de sa toute petite taille. C'est en effet le plus petit des canidés qui existe sur Terre. Il mesure de 20 à 40 cm. Son poids moyen est de 1,7 kg contre 6 kg pour la plupart des autres espèces de renard.



Fennec vient de l'arabe. Dans une autre langue sémitique, en maltais, fennec désigne un autre animal à longues oreilles, comme le lapin.

